

Sus restos descansarán en acceso al local. Establecimiento también recibió un millón de pesos para implementación educativa.

Don Santiago Escuti Orrego volverá al Liceo de Hombres

Don Santiago Escuti Orrego se alejó de este mundo el 8 de febrero de 1930. Había nacido en Rancagua en 1865, aseguran algunos autores. Sus restos descansan en el Mausoleo de los Profesores en el Camposanto del Mayaca.

Don Santiago Escuti, fue abogado, educador y poeta quillotano. Escribió versos a los Héroes, a la República, a los Bomberos, a la Reina de la Primavera, a la Virgen del Carmen. Fue un escritor de personajes, de instituciones, a las que habitualmente ningún poeta les asigna una palabra hermosa, trascendente y palpitante.

Durante la ceremonia, el rector del Liceo de Hombres de Quillota, Simón Guerra, junto al director provincial de Educación, Germán Contreras.



temas que maltaban su espíritu. También prefirió quedarse a vivir en Quillota.

Sus versos todavía están en la memoria y en el corazón de muchas personas. También en las antologías de toda América. Es que don Santiago Escuti Orrego fue un quillotano universal en su palabra. En Quillota se le recuerda más que nada por su labor de educador. Fue, durante 29 años, rector del Liceo de Hombres y su nombre le da una palpación distinta al tradicional colegio quillotano.

El final de su vida quiso vivirlo en su infatigable Quillota. Fue una "Gloria de Chile", dijo de él "El Mercurio" en su edición centenaria. No se le ha olvidado. Sus poemas todavía se repiten en los patios de las Escuelas. A esos espacios, llenos de alegría, verdaderamente pertenecía el Maestro. Santiago Escuti murió con el sonido de las campanas en sus oídos y con su traje lleno de tiza.

Don Santiago Escuti Orrego-poeta y padre de poeta del mismo nombre- descansa en el Mayaca. No por mucho tiempo. Sus restos volverán en los próximos meses al mismo patio del Liceo, junto a un pino que se ha hecho tradicional en el colegio.

"Allí-dijo el actual rector Simón Guerra- habrá un par de mástiles, un emblema y un panteón que cobijará el siempre vigente recuerdo de don Santiago Escuti Orrego". Allí, también, se harán los actos

más importantes de la vida escolar del Liceo.

UN MILLÓN DE PESOS PARA EL LICEO

Bajo un fuerte sol que caía sobre el patio del establecimiento, donde se reunieron unos 200 alumnos, el martes 22 se realizó la ceremonia de entrega de recursos para el mejoramiento del acceso y la compra de símbolos del Liceo de Hombres de Quillota.

Esta actividad se enmarca en el Programa de Acción Intensiva, que reúne a 124 Liceos de todo el país, donde se pretende implementar importantes políticas de desarrollo educacional. En la oportunidad, el Liceo de Hombres recibió un millón de pesos que invertirá en la implementación de sus símbolos escolares y en la construcción de un panteón donde descansarán los

restos de su ex rector don Santiago Escuti Orrego.

El establecimiento ha recibido otros importantes aportes del Ministerio de Educación para habilitar el proyecto de desarrollo educacional. También ha ocurrido lo mismo en los Liceos "Juan Riquelme" de Nogales, "Municipal" de Hijaolán, y "Palmahue" de La Ligua, que también integran el programa.

Don Santiago Escuti Orrego volverá al Liceo de Hombres [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Don Santiago Escuti Orrego volverá al Liceo de Hombres [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile